

# 大浜小だより

NO.7

令和2年8月21日(金)

玉名市立大浜小学校

校長 寺岡 伸義

## 新型コロナウイルス感染拡大防止対策

新型コロナウイルス感染拡大に伴い、繰り上げて8月1日から始まった19日間の夏休みが終わりました。この間も感染者は拡大し、8月4日には、感染レベルがレベル4(特別警報)まで高められ、体育施設の開放禁止の措置が取られました。お盆の15日には、本県の累計感染者数も400人を超え、管内の小中学校でも感染者が複数出ています。ピーク時に比べると新規感染者数はやや減ったように思えますが、新たなクラスターの発生や感染経路が分からない感染者の増加のため、感染レベルは、レベル4のままです。

ほとんどの方々が様々な予防対策を取っておられるにも関わらず感染が拡大してしまう現実、ウイルスの恐ろしさを感じます。また、小学生の感染が報道されると「〇〇小学校から感染者がでたそうだ。」といった間違っただウワサが聞こえてくることに対しても恐ろしさを感じています。もはや新型コロナウイルスは身近なウイルスです。自分や家族が、また身近な人が感染した場合に対する心構えが必要だと感じています。

最近、家族内感染の割合の増加が話題になっています。そのため、家族全員での健康管理が必要な状況です。ご家族の健康状況から児童の登校を悩むような場合がありますら、早めに学校へ伝えていただきたいと思います。

特效薬がない以上、気を緩めることなく、本校では、今後も感染防止対策を継続していきます。各ご家庭にも、毎朝の検温と健康観察の実施、マスク着用の準備を今後ともよろしく願いいたします。実は、7月4日以降、検温忘れがなかった日はありません。さらなる徹底をお願いいたします。

また、真夏日や猛暑日が続く、熱中症予防も必要です。そのため、早寝や朝食摂取等の基本的な生活習慣の徹底を重ねてお願いいたします。なお、屋外でのマスク着用については、これまで同様、息苦しい場合やとても暑い場合等については、密や飛沫に注意しながら外すよう指導を行ってまいります。家庭でも、ご指導をお願いします。



くっつかないモン  
#KeepDistance



手を洗うモン  
#WashHands



換気をするモン  
#OpenWindow

## 交通教室

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、4月から延期していた交通教室を本日実施しました。今年度は、ソーシャルディスタンスに配慮して、規模を縮小すると共に、内容を変更して実施しました。また、猛暑日の予報がでていたので、熱中症対策のために、屋内と屋外の両方を会場として利用しました。

今年度は、新型コロナウイルス感染予防をはじめ、新たな課題対応に迫られています。ただ、交通安全は、本校区にとっては大きな課題です。そのため、どうしても実施したいと考えていました。

ありがたいことに、猛暑の中、玉名警察署、交通安全協会、大浜駐在所、防犯ボランティア等の13人の方々に指導をしていただきました。



★低学年は、室内で話を聞いた後、運動場で、横断歩道の渡り方を練習しました。



★中・高学年は運動場で自転車の正しい乗り方を学びました。

★奇数学年と偶数学年の2つのグループに分けて、実施しました。

